

Kaiserlich Deutsches
Archäologisches Institut.

9. Januar 1898.
ATHEN, den 189
Mr. 1.

QW

Ihre Verfügung vom 4.ds. und das als Drucksache geschickte Diplom für Herrn Krispi in Paros sind richtig eingetroffen, und habe ich das Diplom heute weitergeschickt.

Von den noch ausstehenden Grabrelief-Desiderien erhalten Sie mit der heutigen Post die Zeichnungen des Dexileos-Relief, den Grundriss habe ich selbst gezeichnet, die Ansicht hat Herr Gillieron ausgeführt. Wie Sie daraus ersehen, habe ich das Relief genau in die Mitte der Bogenmauer gesetzt, weil dort im Grundriss eine Verstärkung der Mauer vorhanden ist, die meines Erachtens nur als Fundament für das Relief erklärt werden kann. In dem Aufriss hat Herr Gillieron die noch an Ort und Stelle befindlichen Steine dunkel gezeichnet, während die ergänzten heller geblieben sind.

Der erste Sekretär:

D.

An das Generalsekretariat
in Berlin.